L'ENSEIGNEMENT AUX ETRANGERS

Le comité protestant du conseil de l'Instruction Publique s'est réuni ce matin au parlement. M. Ho-

ward Murray, de Shawinigan-Falls, a porté à l'attention du comité le fait que 2.500 enfants Worigine étrangère, de Montréal, qui ne sont ni catholiques, ni protestants, se

vent en conséquence aucune ins-truction. Ce sont en grande partie des Grees orthodoxes, des Russes, des Syriens et des Lithuaniens. Le comité a décidé de discuter la question avec le gouvernement, afin de veir aux movens d'assurer des mais sons d'éducation à ces enfants. Le High School de Québec a demandé au comité un octroi

\$1,000 pour lui permettre de continuer son oeuvre d'enseignement. La demande sera prise en considération sur réception d'un état financier de cette institution.

trouvent sans ecoles et ne recois